
Debate proforma 2016

Escrito por Pablo Sanchez

La necesidad de no sobre-estimar cifras e incluir a todos los sectores en la elaboración de la
proforma del 2016, fue formulado en el debate de Ecuadoradio con la participación del director
de Cordes, José Hidalgo; y el analista económico, Pablo Dávalos.            
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